

Al Esfuerzo, Angol. 707.608
6 de Septiembre de 1978 p.2.

El Personaje DE

Pérez Rosales

Familias alemanas bajo la directiva del gran colonizador del sur que fue Pérez Rosales, pusieron en 1850 en marcha acelerada a Valdivia. Se realizó su sueño de encanalar toda esa rica naturaleza y el esfuerzo de extranjeros y chilenos seleccionados en el camino del progreso. Todos aquellos primeros pobladores eran gente de trabajo. A Pérez Rosales le respondió tercamente un extranjero a quien invitaba a avocindarse en esa región de porvenir: - "Yo no ire, porque me dicen que llueve mucho" Y el dinámico propulsor de la colonización: - "Hace bien, no necesitamos allí gente que se quede pegada en el barro". Y los que vinieron con él así lo repitieron, porque ellos y sus familias eran seres dispuestos a abrazar la tierra y hacerla prosperar, como lo lograron.

Pérez Rosales. [artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

1978

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Pérez Rosales. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile